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St-Cyprien-de-Napiervile, 10juin2015 Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint
Cyprien-de-Napierville

6211-24-075

Messieurs Bergeron et l4aemmerli
Commission d’enquête
Bureau d’audiences publiques sur l’environnement
Projet éolien $aint-Cyprien

Messieurs Bergeron et Haenimerlï

Je me nomme Ghislaine Grégoire et j’habite à St-Cyprien-de-Napierville.
J’ai assisté aux audiences publiques du BAPE les 19, 20 et 21 mai derniers, ce qui m’a permis de bien comprendre
l’enjeu de ce que serait l’installation de ce parc industriel éolien.
Je me pose cette question : À qui donc va profiter ce projet?

Je suis vraiment surprise que ce projet soit allé si loin dans son développement, tant il y a de raIsons inacceptabtes à
son établissement.
Je suis en déaaot4 à la destruction de parcelles de terres agricoles de grande qualité.
Quelques producteurs agricoles auraient-ils raison sur une majorité pour une pojgnée de dollars?
Je suis en désaccord au fit que ce parc éolien soit instauré dans un milieu habité.
Ça n’a aucun sens d’infliger la présence de ces mastodontes à des gens qui ont choisi une vie à la campagne. Les
seuls agriculteurs prêts à tolérer ces faits sont toujours ceux qui récolteront l’argent en compensation. Ce faisant, ils
bousillent la qualité de via de plusieurs... Ça n’a aucun bon sens.
Je suis en aussi avec le prix que coûte cette électricité.
Je suis en dsaccord aussi avec la tuerie d’oiseaux et de chauve-souris. Quel que soit son ordre de grandeur, si
minime que soit cette destruction selon monsieur le promoteur, c’est encore de trop!
le suis en désaccord au désordre routier qu’un projet de cette ampleur causerait.

Mais, ce qui me touche le plus est:
Lors de ces audiences, j’y ai vu nombre de cultivateurs. Je dis cultivateurs parce que c’est ainsi que mon père
nommait son travail et avant lui son père et avant lui son grand-père... Etje peux continuer encore et encore, je viens
d’une famille de cultivateurs.
Donc ces 19, 20, 21 mai 2015, j’ai vu ces hommes et ces femmes travailleurs de la terre sortir de leur zone

d’habitudes, prendre le temps de venir àla rencontre d’hommes d’aflires pour leur dire combien ils ne sont pas
d’accord avec ce projet éolien. Et ce malgré la forte période d’activités qu’est le temps de semences.
EtJ’ai ressenti cette chose pas très agréable qui est le fossé hiérarchique quï existe entre les dirigeants, les instruits,
les riches et lcs travailleurs de la terre.
J’entends bien dire ici et là, le respect qu’on a pour ces nobles travailleurs, eux qui nous nourrissent. Il serait grand
temps que nos dirigeants leur prouvent qu’ils sont vraiment importants pour notre société en leur laissant intactes

leurs terres qu’ils cultivent depuis si longtemps.

Je suis en total désaccord avec ce projet éolien.

Fin du texte.

Respectueusement

Ghislaine Grégoire

JN 10 2015 11:20

1




